

TRAVAUX

Info presse

12 février 2018

**Début de chantier
Renforcement de la RM15
sur la commune du Mont-Dore**



La RM15 (route municipale n°15) assure la desserte de l'usine du Sud. L'augmentation du trafic poids lourds, liée à la construction de l'usine et à son exploitation, a engendré un vieillissement prématûr de la structure de chaussée. Les travaux, d'une durée d'un mois, consistent donc à renforcer la chaussée existante et à réaliser un nouveau revêtement.

TRAVAUX

Confié à l'entreprise COLAS, le chantier s'effectue pour un montant total de 29 millions de francs CFP et pour une durée d'un mois.

Conditions de circulation sous chantier :

Les travaux sont réalisés de jour avec la mise en place d'une circulation alternée sur la zone concernée.

Pour plus de renseignements :

Marie-Noëlle Lopez,

directrice de la Communication – province Sud

Tél. 20 31 07

